
Philipp Wollscheid (#38)
Beitrag von „Thomas“ vom 24. November 2011, 19:39

Ich steh dem Transfer inzwischen positiv gegenüber

Ich finde 7 Mio sind in Ordnung,gestern war noch von 5Mio die Rede
Wenn man bedenkt,dass wir ihn umsonst bekommen haben,kann man da nicht meckern

Ausserdem was soll man machen,wenn der Spieler unbedingt weg will ?

Ich hoffe nur,dass das Geld gut investiert wird und wir dann schuldenfrei sind,
und natürlich drin bleiben,sonst ist das Geld gleich wieder weg
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